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Stellungnahme zum Antrag 155/2008

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 4612-04

Stuttgart, 10.07.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion, Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion, FDP-
Gemeinderatsfraktion                      

Datum

28.04.2008

Betreff

Jugendfarm Birkach: Neubau des Spielhauses jetzt realisieren?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Wunsch der Jugendfarm nach einem neuen Spielhaus  und der Brand im Büro
der Jugendfarm stehen in keinem direkten Zusammenhang, da auch nach einem
möglichen Neubau das Büro im bisherigen Gebäude verbleiben soll. Der überschau-
bare Schaden, der durch den Brand verursacht wurde, ist bereits behoben. Die Ko-
sten wurden weit überwiegend von der Versicherung getragen.

Die Verwaltung hat in den Haushaltsplanberatungen empfohlen (GRDrs 1303/2007),
für den Bau des neuen Farmhauses einen Förder-Pauschalbetrag von maximal
210.000  festzulegen. Dieser Kostenrahmen ist der Jugendfarm bekannt. Unter Nut-
zung vorhandener Haushaltsreste könnte der Bau auch zwischen den Haushaltsjah-
ren finanziert werden. Eine entsprechende Beschlussvorlage legt die Verwaltung
dem Gemeinderat nach der Sommerpause vor.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

Über

Referat SJG

an

Herr Oberbürgermeister

Zur Zeichnung

10-2.1

Festlegung des Verteilers

10-1.3

Vervielfältigung

10-2.1

Verteilung

10-1.4

z. A.

Stuttgart, 17.06.2008

Jugendamt

GZ: 51-AL

Nebenstelle: 216-2504

Anlagen:

1 Entwurf

1 Reinschrift

Antrag

Bruno Pfeifle


